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Si se atisba en el futuro un grave
problema social en nuestro pals es

el de la inmigracion. Lo es actual
mente y 10 sera mayor. La sanidad
publica, sin ir mas lejos, 10 esta
viviendo en el ilia a ilia. El pasado
lunes se abri6 un procedimiento
de normalizad6n que con caracter

excepcional durara tres meses y que tiene como

objetivo regularizar la situaci6n legal de todas
aquellas personas que llevan mas de seis meses en

nuestro pals, que tienen un contra to de trabajo y
que no sean unos indeseables. Hay quien dice que
se trata de una medida estrictamente electoral. te

ner un voto cautivo y agradecido de un mill6n de
personas. Maledicencias al margen, la medida pre
tende hacer la vida mas facil a cientos de miles de
personas que actualmente malviven en nuestra

sociedad. y por 10 tanto nos parece positiva. Ahora
bien, la medida adolece de unos defectos pernicio
sos, pues lleva en si misma inoculado el germen de
la transmisi6n. Nos explicamos: esta produciendo
el evidente 'efecto llamada' en Africa y en Hispa
noarnerica. El temido efecto se produce especial
mente cuando es un pals, y no toda Europa, la que
decide unilateralmente abrir las puertas. aunque
sea con caracter temporal y con cautelas. La infor
maci6n que reciben los emigrantes en sus lejanos
paises de origen no tiene estas sutilezas. Por esta

raz6n es irnportante que estas medidas que tanto
afectan a nuestra vida en sociedad sean consen

suadas por las fuerzas mayoritarias. No ha sido asi,
y por 10 tanto, los efectos negativos se convertiran
en una arrojadiza arma politica,

La gran duda que hoy planea respecto a esta re

gularizaci6n mas iva es la de que pasara el 8 de
mayo cuando estas puertas se cierren y volvamos
a la situaci6n anterior al 8 de Iebrero. porque la
Ley de Extranjerfa continua vigente. EI efecto lla
mada que soto voce ya reconocen hasta las autori
dades, (.producira que tantas 0 mas personas que
ahora se encuentren en situaci6n irregular? Y en

tonces que se hara LAbrir otro proceso? LY asi has
ta cuando? Porque los problemas actuales se van a

repetir sino multipliar en el futuro, con el agra
vante de que el mercado de trabajo tendra aun
menos capacidad de absorci6n. El infierno esta
empedrado de buenas intenciones.
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LSABIAS Ql]E ...

... eL pediatra Josep Lluis Arimany
detecto un brote de tuberculosis
en La EscoLa Pia?

Como La mayoria de Las historias de esta seccion

nunca se ha expLicado: a mediados de Los afios 60 eL
pediatra Josep Lluis Arimany, detect6 siete u ocho
casos de tuberculosis, entre alum nos de la EscoLa Pia.
Esta noticia incomod6 de forma rnayuscula a La direc
cion del centro que intento ocultarla para evitar el
desprestigio de un centro tan reconocido como era

aquel, Hubo alqun pediatra que resto importancia aL
brote, ahorramos nombres, pero Arimany inforrno del
mismo a La autoridad sanitaria. Se convoco a los pa
dres y se intent6 solucionar el probLema internamente,
evitando que trascendiera a La opinion publica, El bro
te se erradico gracias al trabajo deL pediatra y La noti
cia nunca se propaqo, por Lo que La imagen deL centro
no se vio afectada.
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Un consejo al nuevo director
de la Fira de Granollers

Xavier Solanas

Stand del ayuntamiento en la ultima edici6n de la Fira.

E
I Area de Prornocion Economica
del Ayuntamiento de Grano!lers
ha fichado a un nuevo director
para la Fira de I'Ascensio de este

afio. Se trata de Enric Brufau.
responsable de las ultimas dos edicio
nes de AGRO TUR un certamen que se

celebra en el marco de la Fira de Cor
nelia. La decision de fichar a Enric
Brufau es una decision tomada por
iniciativa del propio Josep Mayoral. El
alcalde no quiere que este afio se repi
ta el fiasco de la edicion anterior (por
cierto. ocho meses despues se desco
noce el resultado economico) en el
que los sectores mas representatives
de la Fira se quejaron no ya solo de la

irnpericia sino de los malos modos del
concejal Profitos (ERC) que tras haber
apartado al director de las ultimas edi
ciones (Sergi Fernandez), sin otro mo

tivo que la falta de confianza politica
(Fernandez es concejal socialista en el
Ayuntamiento de Cornelia), decidio
asumir personalmente las riendas de
la direccion. EI alcalde ha tenido que
oir las criticas corales a esa gestion y
ha decidido que un profesional con

experiencia en estos certarnenes asu

rna esta responsabilidad. Brufau no es

ta en la orbita socialista. pero Mayoral
10 conoce gracias a su actividad en la
Diputacion como diputado de Turis
mo. En este ambito fue donde conocio
a Enric Brufau. responsable de AGRO
TUR. un certamen que se celebra en el
recinto ferial de la Fira de Comella.
Esta populosa ciudad del Baix Llobre
gat tiene un modelo de Fira que es el
que pretende imitar Granollers. Fira
Comella es un organismo autonorno
del ayuntamiento con un recinto per
manente vallado y equipado con ser

vicios de restauracion permanente que

celebra cada afio una docena de certa
menes monograficos. En noviembre
AGRO TUR. Brufau tiene un contrato

mercantil firmado, a traves de Fira
Comella, con el ayuntamiento de esa

ciudad que finaliza el 31 de diciembre.
creado exclusivamente para esa fun
cion. Con esta misma formula mer

cantil Enric Brufau viene a Granollers.
Mayoral se ha informado bien antes
de decidirse por este profesional. Aho
ra bien, al margen de la experiencia y
el estilo personal del nuevo directo. es

un buen profesiorial. no estarfa de
mas que a Brufau alguien Ie explicara
en el jardin en que se ha metido. Me
temo que Profitos no 10 hara y no se
hasta que punto el alcalde conoce el
intrfngulis de la Fira de Granollers. Si
10 sabe, Ie tendria que explicar que no

vale con lIenar de expositores la Fira
de Granollers. una cuestion que traba
jada no es dificil, sino que tiene que
conseguir atraer basica y fundamen
talmente a los expositores de Grano
!lers y comarca. La Fira de I'Ascensio
tiene que ser el mejor escaparate de
nuestra actividad economics. pero pa
ra conseguirlo debe aprovechar a las
personas que tienen en su mana el ac

ceso a este mundo econornico. Es de
cir, hacer justamente 10 contrario de 10

que hizo Profitos el pasado afio y tra

bajar en la linea marcada por Berte
meu Bennassar y que luego in ten to
continuar Sergi Fernandez. La plaza
de Grano!lers es una plaza dura para
alguien que no conozca su paisaje hu
mano. Sin empatia, sicologia y ganas
de ponerse en el bolsillo a los sectores

que tienen que hacer funcionar la Fira
no hay primer espada que salga de es

ta diffcil plaza en hornbros y por la

puerta grande.
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